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In copertina: particolare di una tela opera di Lucia Emilia Saugo classe 3a A dell’istituto comprensivo “Laverda”. Un grazie al Dirigente 
scolastico dott. Mario Maniotti per la disponibilità e alla prof. Marisa Pettenon per la preziosa collaborazione. La Redazione.

 Quanto?  Cosa abbiamo fatto?

 35 Le sedute della Giunta Comunale
 8 Le sedute del Consiglio Comunale 
 255 Gli appuntamenti di Sindaco e Assessori in Municipio
 16.105 I documenti protocollati in arrivo e partenza
 587 Le pratiche anagrafiche: cambi d’indirizzo, immigrazioni, emigrazioni, variazioni AIRE (Anagrafe Italiani Residenti all’Estero)
 3.137 I documenti emessi: carte d’identità, domande di passaporto, certificazioni, dichiarazioni sostitutive, dichiarazioni di ospitalità, 

autentiche di firma, stati famiglia originari
 469 Gli atti di stato civile registrati: nascite, decessi, matrimoni e unioni, separazioni e divorzi, cittadinanze, autorizzazioni alla 

cremazione e sepolture
 64 Gli eventi culturali tenutisi presso la Biblioteca G. Boschiero e nel parco di Villa Laverda: Ami leggere?, Storie nel cappello, 

Parole di mamma, Mercoledì in viaggio, Di fiore in orto, Teatro in collina, cinema all’aperto, concerti, incontri con l’autore, ecc.
 147 I patrocini concessi ad iniziative culturali, sociali, sportive, ricreative
 Oltre 5.800 I partecipanti agli eventi culturali promossi dall’Amministrazione in collaborazione con: Commissione Cultura, Gruppo Letture 

in circolo, Gruppo Cantastorie, Ass.ne LaAV, Gruppo Ricerca Storica, BreganzeComics, Breganze Solidale, Fondazione Città 
della Speranza, Breganze Fiorita, I.I.S. Scotton, Progetto Giovani, Circolo ARCI La Ciacola, Ass.ne La Colombara

 30.769 I libri dati in prestito dalla Biblioteca G. Boschiero
 1.464 I nuovi libri acquistati
 1.119 Gli utilizzatori di Bibliosala, Sala S. Martino e Sala ragazzi, per mostre, attività sociali-artigianali-associative, corsi, tavoli di la-

voro, promozione della lettura ecc. Le sale sono prenotabili on-line e, quando non occupate, sono a disposizione degli studenti 
universitari per attività di studio

 64.951 I pasti somministrati nelle mense scolastiche ad alunni e insegnanti
 203 Gli alunni iscritti al servizio di trasporto scolastico
 10 Le borse di studio conferite agli studenti meritevoli
 46 Gli interventi di manutenzione del patrimonio pubblico (municipio, biblioteca-servizi sociali, scuole materne-elementari-medie, 

impianti sportivi, cimiteri, parchi): sistemazione impianti idrici/elettrici/d’allarme/di riscaldamento, ascensori, controsoffitti, 
pavimenti, tinteggiature, risanamenti, messe in sicurezza, condizionamento, potature straordinarie

 7 Le Opere Pubbliche concluse: nuova copertura dell’I.C. Laverda, nuova pavimentazione della palestra, nuova sala multimediale 
con rampa di accesso, asfaltatura di Via Palugare e Via Piantalunga, dosso su passaggio pedonale in centro a Maragnole, 
manutenzione tratto di via Rivellin (in compartecipazione con privato), estensione rete fognaria in via San Felice

 7 Le Opere Pubbliche avviate: abbattimento barriere architettoniche palazzina ex-vigili, adeguamento sistema di sorveglianza e 
lettura targhe, sala polifunzionale a prevalente uso scolastico, installazione cannone antigrandine ad onda d’urto, asfaltatura 
di varie strade comunali, estensione impianto pluvirriguo di Mirabella, ampliamento I.S.S. Scotton

 9 Gli incarichi di progettazione affidati: fattibilità nuova strada di collegamento tra via Pieve e via Riva, fattibilità ammodernamen-
to di via 5 Martiri, fattibilità nuova palestra a Maragnole, valutazione vulnerabilità sismica I.C. Laverda, fattibilità miglioramen-
to sismico Primaria del capoluogo, fattibilità e progetto definitivo-esecutivo riqualificazione illuminazione pubblica a Mirabella 
e Maragnole, censimento dell’ex acquedotto e della colombara Pagello-Monza

 41 Le pratiche istruite per permessi a costruire e sanatorie edilizie
 5 Gli accordi pubblico-privato per perequazioni urbanistiche
 56 Le pratiche dello Sportello Unico Attività Produttive: SCIA, CILA, varianti, cambi d’uso
 72 Le pratiche S.U.A.P. commerciali: SCIA, autorizzazioni per spettacoli, vendita cibi e bevande, attività sportive
 62 Le concessioni temporanee di suolo pubblico per mercati e fiere
 758 Le sanzioni irrogate per violazioni al Codice della Strada
 45 Le sanzioni per violazione di Regolamenti (di cui 41 per irregolare conferimento di rifiuti)
 20 I contributi erogati per la difesa antigrandine
 5 I progetti di reinserimento lavorativo

Il Comune si racconta: ecco i numeri del 2017
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Sindaco
Assessorato all’Urbanistica, Rapporti Istituzionali e Cultura 

Piera Campana riceve il martedì (ore 9.00 - 12.00, su appuntamento)

Lavorare insieme per continuare a crescere
uelli che stiamo vivendo sono giorni di in-
certezza, e la percezione psicologica di 
attraversare un periodo connotato da divi-

sioni e dalla ricerca di difficili, se non impossibili, 
mediazioni tra posizioni contrapposte, rende più fa-
ticoso per tutti affrontare la quotidianità.
Ancor più per chi amministra, le difficoltà che ab-
biamo vissuto in questi mesi per arrivare ad avere 
un Governo e le forti lacerazioni che attraversano 
gli schieramenti politici, così come la società, sono 
motivo di grande preoccupazione.
Amministrare una comunità non deve e non può 
esaurirsi nel tenere in ordine i conti pubblici e nell’as-
sicurare la manutenzione delle strutture. È necessario 
avere una visione della comunità che si abita e al cui 
servizio ci si pone come amministratori e, partendo 
da questa, compiere scelte e prendere decisioni.

Avere una condivisione di valori con il gruppo de-
gli Assessori e dei Consiglieri è fondamentale per 
compiere le scelte: sentire di avere sempre l’appog-
gio di tutto il gruppo e avere sempre una piena sinto-
nia con tutti gli Assessori mi ha consentito, in questi 
quattro anni di mandato, di far fronte alle difficoltà 
e prendere le decisioni, anche le più difficili, senza 
dover investire energie nel comporre divergenze.

Questa è stato il valore aggiunto in questi anni di 
amministrazione e che, pur non avendo mai dato 
per scontato, mi appare oggi, ancor più prezioso in 
un momento in cui il Paese attraversa una profonda 
crisi, nella quale tutti sembrano essere contro tutti. Il 
nostro impegno a favore dei più giovani ha origine 
proprio dalla consapevolezza che, per garantire al 

nostro paese un futuro sereno e ricco di prospettive, 
bisogna partire da coloro che saranno i protagonisti  
della vita di Breganze nel prossimo futuro. Siamo 
convinti che non basta investire in strutture e servizi: 
mettere le persone al centro dell’azione amministra-
tiva è sicuramente una sfida impegnativa, ma anche 
lungimirante che, nel lungo periodo, porterà ricchi 
frutti per tutta la nostra comunità.

Il Maestro Bepi De Marzi, in occasione del confe-
rimento della cittadinanza onoraria, ci ha ricordato 
che il suo amico Virgilio Scapin a chi gli chiedeva 
perché amasse tanto venire a Breganze, rispondeva: 
“Perché a Breganze tuto xe belo, tuto xe bon.”

E se la bellezza del territorio e la bontà del Ve-
spaiolo erano sicuramente un motivo di quell’impres-
sione che lo scrittore vicentino portava nel cuore, 
credo che il suo affetto per Breganze fosse motivato 
dal fatto che qui trovava l’accoglienza spontanea e 
genuina di una comunità che ha sempre fatto della 
condivisione e della generosità un vanto (e lo prova 
la fedeltà con cui quell’affetto nei confronti di Virgilio 
viene ancor oggi ricambiato).

Quei valori assieme a molti altri rendono speciale 
il nostro paese, che ancor oggi sa trovare nella con-
divisione e nel lavorare insieme gli elementi che ren-
dono possibile moltiplicare le forze, per organizzare 
magnifiche manifestazioni, ma anche per affrontare e 
risolvere le difficoltà di chi attraversa momenti di crisi.

Buona estate a tutti!

Il Sindaco
Avv. Piera Campana

Q
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Assessorato ai Lavori Pubblici,
Protezione Civile, Ecologia e Sport 

Sebastiano Silvestri riceve il giovedì (ore 14.30 - 16.30, su appuntamento)

Ampliato l’impianto pluvirriguo di Mirabella
Una gestione più razionale dell’acqua che fa bene a tutta la comunità

on ili
BREGANZE, via Crosara 47 - 0445 873154 - www.hostariadonfi l i . i t

IMPIANTO
BREGANZE
AUTOLAVAGGIO

Via Don Battistella, 92 - Breganze (VI)

Lavaggio interno ed esterno
Igienizzazione abitacolo
Accessori e piccola manutenzione

e Pellet
Via Gasparona, 38
36042 Breganze (Vi)

Tel. 0445 874235
e-mail: info@bianchilegna.it

www.bianchilegna.it

opo un lungo lavoro di con-
certazione con il Consorzio 
di Bonifica Brenta, nel mese 
di marzo sono stati esegui-

ti importanti lavori di ampliamento 
dell’impianto pluvirriguo. Partendo 
dall’esistente rete di Mirabella, l’esten-
sione dell’impianto ha permesso di 
servire 18 nuove proprietà agricole o 
aree verdi, appartenenti a privati e al 
Comune. L’intervento, costato 40.000 
Euro e realizzato in accordo con i pri-
vati, ha reso possibile l’irrigazione più 
razionale di ben 16 ettari di terreni 
agricoli, il che significa: meno sprechi, 
più efficienza, vantaggi per la nostra agricoltura, per 
l’ambiente, la salute e le tasche dei cittadini.

I proprietari che hanno contribuito all’opera, cia-
scuno in proporzione all’estensione del proprio ter-
reno, hanno così ottenuto il vantaggio di assicurarsi 
l’irrigazione delle colture e di aumentare il valore eco-
nomico della proprietà.

Si tratta della prima opera dopo moltissimi anni a 
favore dell’agricoltura, resa possibile dalla collabora-
zione pubblico-privato: unire le forze non è facile, ma 
i risultati finali premiano lo sforzo e l’impegno profusi 
da tutti, perché lavorare insieme consente di raggiun-
gere obbiettivi più grandi.

Il Comune di Breganze ha partecipato alla spesa, 
stanziando la somma di 10.000 Euro per mitigare l’o-
nere a carico dei cittadini, oltre che per assicurare 
l’irrigazione del campo da calcio e di atletica degli 
impianti sportivi di via Ferrarin. L’intervento permetterà 

in futuro un notevole abbattimento dei costi di manu-
tenzione. Un territorio che tutela le coltivazioni agri-
cole è un territorio che sa investire guardando ad un 
futuro sostenibile!

L’Assessore ai Lavori Pubblici
Sebastiano Silvestri

D
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1-2) Fervono i lavori del cantiere per la costruzione della sala polivalente in via Gen. Maglietta. La parte strutturale 
dell’edificio sarà completata entro l’estate 2018.

1 2

LAVORI
BREGANZE

Kuadrifoglio vi aspetta con tantissimi  prodotti per la cura della casa
e il benessere della persona a prezzi sorprendenti!

GIOVEDÌ 
21 GIUGNO

Orario continuato dalle 8:30 alle 19:30

IL NUOVO NEGOZIO  
A BREGANZE (VI) VIA DELL'ARTIGIANATO, 2

Ti aspettiamo all’inaugurazione!

APRE

twitter.com/kuadrifogliofacebook.com/kuadrifoglio

P R O F U M E R I A ,  I G I E N E  CA S A  E  P E R S O N A

Mezza pagina pubblicita 2018.indd   1 04/06/18   16:38
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accanto all’intramontabile sport, non è una novità. 
Ciò che fa la differenza, è la capacità di noi adulti 
di tenerne conto e ripartire dai bisogni e dalle pre-
ferenze espresse dai “nativi digitali”, per trovare un 
terreno fertile comune, in cui possano mettere a frutto 
con soddisfazione le loro potenzialità.

È questo l’intento che ha spinto l’Amministrazio-
ne comunale a investire nel progetto “Tenendo conto 
delle Medie”, ideato assieme a diversi attori del terri-
torio (Associazioni sportive, Parrocchia, Scout, ACLI) 
e messo a punto dal dott. Giovanni Battista Carollo, 
Direttore della Comunità terapeutica Ca’ delle Ore, 
assieme a Giacomo Caporale, per anni a capo del 
Progetto Giovani di Breganze, che ha ora passato il 
testimone a Leonardo Polloniato.

Promuovere il benessere giovanile attraverso azio-
ni concrete, interpellare, coinvolgere, attivare, inclu-
dere, rendere protagonisti i ragazzi e le ragazze 
nella delicata fascia d’età della Secondaria di primo 

A partire dalla Scuola Media, un salto nel futuro
rogrammare robot, fare 
parkour, realizzare mura-
les, preparare snack e fa-

re esperimenti scientifici, sono le 
attività preferite da oltre la metà 
dei nostri adolescenti tra i 12 e 
i 14 anni.

Lo rivela un questionario com-
pilato online lo scorso inverno 
da 173 alunni dell’I.C. Laverda 
di Breganze, 85 di seconda e 88 di terza media, di 
cui 90 maschi e 83 femmine.

E ancora, realizzare app per lo smartphone, pro-
gettare stampe in 3D, imparare a pilotare droni, spe-
rimentare tecniche di fotografia, fare tiro con l’arco, 
scalare nelle palestre di roccia, andare sullo skate-
board. Chi non sapeva cosa proporre ai propri figli 
per coinvolgerli durante le vacanze o i week end, 
ora di spunti ne ha. Sarà più difficile invece, stando 
alle risposte, riuscire a interessare i ragazzi con le 
escursioni nel territorio, il giardinaggio, il giornali-
smo, la giocoleria, la musica e perfino il ballo, da 
cui 4 su 10 non sono affatto attratti.

E nemmeno creare nuovi spazi in paese per i gio-
vani, imparare a creare oggetti con materiali di scar-
to, dipingere, disegnare, fare teatro o partecipare a 
corsi di meccanica sono loro priorità.

Che i tempi siano cambiati e le nuove tecnologie 
siano sempre più al centro dell’interesse dei giovani, 

P

Assessorato all’Associazionismo
e Servizi Sociali

Monia Spinello riceve il martedì (ore 14,30 - 16,30, su appuntamento)
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grado, era l’obiettivo del progetto. Ed è andato a se-
gno: 80 alunni si sono iscritti ai workshop di elettro-
nica (20), murales (15), parkour (14), make-up (11), 
cucina (10) e rilassamento (10). 

Le attività si sono svolte di pomeriggio, alle Medie, 
durante i mesi di marzo e aprile, grazie alla dispo-
nibilità degli insegnanti - in primis i professori Diego 
Albanese, Cinzia Parise e Carlo Grendene - oltre 
che dal Dirigente dell’I.C. Laverda e del personale 
scolastico, con l’intervento di educatori della Coope-
rativa sociale Radicà di Calvene.

Il contributo chiesto alle famiglie è stato di 5 Euro 
per partecipante, l’investimento da parte del Comu-
ne di 7.000 Euro. La sperimentazione sul campo è 
stata preceduta da una fase di esplorazione dei biso-
gni, mediante focus group condotti nelle classi da un 
sociologo e un educatore, da cui è emerso un forte 
bisogno di relazione.

Secondo te quali sono i comportamenti a rischio 
nell’adolescenza? Se dovessi inventarti un progetto 
scolastico per prevenirli, come lo faresti? Sono alcuni 
dei quesiti su cui i ragazzi sono stati invitati a riflettere.

Drogarsi, fumare, rubare, farsi male, fare atti 
vandalici, diventare bullo, sono state le risposte più 
frequenti. Ad avere un ruolo cruciale nel prevenire 
questi comportamenti, a parere dei giovani, sono 
la scuola e la famiglia, ma anche la responsabilità 
personale. Per combattere il disagio servono sport, 
attività all’aperto, testimonianze di vita, dialogo abi-

tuale tra coetanei, collaborazione tra insegnanti e 
genitori, attività che distraggano e divertano un po’ 
tutti. Ai ragazzi, insomma, non mancano le idee e 
l’antidoto al malessere sembra proprio lo stare insie-
me, di più e meglio. Non stupisce allora che il 60% 
degli alunni intervistati abbia trovato interessanti pro-
poste come partecipare ad attività a scopo benefico, 
fare ricerche sociali e visitare luoghi di lavoro, segno 
che il benessere non passa solo per attività centrate 
su se stessi, ma anche rivolte agli altri. I laboratori 
di questo nuovo progetto si sono aggiunti alle attività 
sportive facoltative, proposte alle Medie già da di-
versi anni nei pomeriggi da marzo a maggio, andan-
do così ad arricchire la rosa di opportunità offerte 
ai giovani per socializzare, divertirsi e imparare. Il 
riscontro positivo avuto dai ragazzi e dalle loro fami-
glie dimostra che “fare rete” aumenta il valore delle 
esperienze ed è un’occasione di crescita per tutto il 
paese, oltre che per i diretti beneficiari. L’intenzione 
è quindi di ripetere la proposta anche nei prossimi 
anni, nella speranza di riuscire a coinvolgere sempre 
più giovani, lasciando loro il ricordo di un percorso 
arricchente e lo stimolo a continuare sulla strada del 
protagonismo attivo, dell’integrazione, della respon-
sabilità e solidarietà. Perché mettersi in gioco è una 
cosa seria e, se vogliamo vivere meglio, spetta ad 
ognuno di noi.

L’Assessore ai Servizi Sociali
Monia Spinello
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Assessorato alle Attività produttive,
Promozione del territorio, Edilizia privata
Francesca Poncato riceve il giovedì (14.30 - 18.30, su app.)

Installato un cannone antigrandine
on un investimento di 50.000 Euro, il Comune 
ha scelto di dare risposta ad una delle emergen-
ze metereologiche di questi anni: la grandine. 

È ancora fresco il ricordo delle grandinate del 2011 
e del 2014 con gli ingenti danni alle colture, alle abi-
tazioni e alle autovetture di molti cittadini. Sollecitati 
dal Consorzio dei Vini DOC Breganze, che ha sempre 
sostenuto la necessità di installare anche a Breganze 
un cannone antigrandine, abbiamo riflettuto tra i costi 
e i benefici di questo investimento e abbiamo deciso di 
acquistare un cannone ad onda d’urto. Si tratta di una 
tecnica ancora in fase di sperimentazione, ma che è 
stata massicciamente adottata anche nelle Langhe, che 
del vino hanno fatto la loro principale risorsa. La nuova 
tecnologia presenta indubbi vantaggi sia sotto il profi-
lo della spesa, che sotto il profilo della sicurezza. La 

collocazione del cannone richiedeva la disponibilità di 
una piazzola accessibile ai manutentori non a ridosso 
dei centri abitati. Un grande ringraziamento va rivol-
to all’Azienda Agricola Vitacchio Emilio che ha 
concesso, in comodato d’uso gratuito per 10 anni, lo 
spazio per l’installazione del cannone. Il funzionamen-
to dello stesso è gestito dal servizio di Polizia Locale 
dell’Unione Marosticense, con cui il Comune è conven-
zionato. Per curare la pulizia e la manutenzione del 
cannone e dei dispositivi elettrici, la Protezione Civile 
si è resa disponibile a controlli periodici. Questa volta 
è proprio il caso di dire che la salvaguardia dell’agri-
coltura coincide con la protezione di tutto il territorio e 
dei cittadini!

L’Assessore alle Attività Produttive
Francesca Poncato

C

Gli occhiali sono la cornice di un’opera d’arte,
sceglili con cura proteggendoti dai raggi solari.

Noi ci siamo.

Piazza Mazzini, 38 - Breganze (VI) - Tel. 0445 874 838 - breganze@linottica.it - www.linottica.it
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Il Premio “Scapin”
ha compiuto dieci anni

a ormai raggiunto quota dieci il Premio lettera-
rio “Virgilio Scapin”, concorso che si propone 
di mantenere viva la memoria del noto scritto-

re, cittadino onorario di Breganze. Il tema di quest’an-
no, “L’arte dell’accoglienza”, è stato selezionato da una 
Giuria presieduta dal critico letterario Marco Cavalli e 
arricchita, dal-
la presenza di 
ospiti d’onore 
quali il “Signo-
re delle note”, 
come è stato 
di recente de-
finito, Bepi De 
Marzi, la scrit-
trice e giorna-
lista Tiziana 
Agostini, autri-
ce del libello 
“Il coccodrillo 
in drogheria”, 
dedicato all’a-
mico Virgilio, e 
Pino Guzzonato, artista amico del Priore della Venerabile 
Confraternita del Baccalà alla Vicentina.

Abbracciano la presenza di questi ospiti d’eccezio-
ne la giornalista Maurizia Veladiano e l’artista Claudio 
Graziani, assieme ai docenti della scuola primaria e se-
condaria di primo e secondo grado di Breganze, dell’I-
stituto superiore “Scotton”, del Conservatorio “Pollini” di 
Padova e del Liceo “Corradini” di Thiene, e membri della 
Commissione Cultura del Comune di Breganze.

I partecipanti sono stati invitati a produrre un testo nar-
rativo, che declinasse le diverse sfumature di un tema così 
attuale e pregnante, ma anche evocativo e particolarmen-
te intriso della natura stessa dell’autore vicentino al quale 
si ispira, se consideriamo il fatto che la metafora stessa 

dell’accoglienza e dell’ospitalità è divenuta, nel corso dei 
decenni, proprio la libreria di Virgilio, a Vicenza.

A chi si è rivolto, dunque, questo Premio, con cui Bre-
ganze e tutta la provincia vogliono ricordare le parole e 
la generosa anima di Virgilio?
Rispondiamo a questo quesito dicendo che gli alunni 

delle classi 
quinte della 
scuola prima-
ria dell’Istituto 
comprensivo 
“Ten. G. La-
verda” sono 
stati chiamati 
a realizzare 
delle elabora-
zioni grafico-
pittorico; i 
ragazzi delle 
scuole secon-
darie di primo 
grado di tutti 
gli istituti sco-

lastici del Vicentino hanno avuto la possibilità di presenta-
re un racconto breve o un’elaborazione grafico-pittorica; 
gli studenti delle scuole secondarie di secondo grado del-
la provincia di Vicenza e gli adulti maggiorenni hanno 
potuto presentare un racconto breve, in grado di dare 
voce ai diversi significati dell’ospitalità, senza tralascia-
re l’importanza non solo della rievocazione del passato 
insito in esperienze vissute, ma anche quella dell’inven-
zione, della fantasia, del volo nel mondo del possibile e 
dell’impossibile.

La Giuria si è riunita il 17 maggio per decretare i vin-
citori delle varie sezioni.

La premiazione, impreziosita dalla musica dell’indiriz-
zo musicale dell’IC Laverda di Breganze, si è tenuta nel 

H

BREGANZE - Piazza Mazzini, 41 - Tel. 0445/300309

THIENE - Viale Vittorio Veneto, 16 - Tel. 0445/370822

SCHIO - Viale Santa Croce, 47 - Tel. 0445/530633

GASPAROTTO BRUNO
& FIGLI sas
Assicurazioni dal 1987

Via Roma, 117 - 36042 Breganze (VI)
Cell. 348 1539903

FONTANA IMPIANTI
di FRANCO Geom. FONTANA

CULTURA
BREGANZE
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Parco di Villa Laverda il 26 maggio.
Data che ha rappresentato la conclusione di un per-

corso di diversi mesi sul tema dell’accoglienza, che ha 
attraversato il mondo della scuola, e non solo, nel corso 
del cosiddetto “Aprile Culturale”. 

Questa iniziativa policroma, fatta di musica, spettacoli, 
letture, documentari, filmati e mostre fotografiche rivolte 
ai ragazzi delle scuole e alla cittadinanza, ha visto la 
partecipazione di scrittori e ospiti d’eccezione, che hanno 
arricchito il progetto della “Promozione alla lettura” nelle 
scuole.

Dopo la presentazione del libro “Nel mare ci sono i 
coccodrilli”, di Fabio Geda, avvenuta a Maragnole, a 
parlarci di accoglienza e di accettazione della diversità 
sono state chiamate Suor Rita Giaretta, Blessing Okoedion 
e Anna Pozzi, che ci hanno parlato del libro “Il coraggio 

della libertà” il 17 marzo, Amani El Nasif, protagonista 
di “Siria Mon Amour”, Michela Albertini, con il suo libro 
“Via Roma 73”, ma anche i volontari della Cooperativa 
Verlata di Villaverla, che dal 19 al 28 marzo hanno espo-
sto la mostra intitolata “Nei passi di un migrante” nell’Au-
la Magna della scuola primaria.

Non dimentichiamo, inoltre, che gli studenti di classe 
quinta della sezione moda dell’Istituto Scotton hanno pre-
sentato “Il baffo del drago pirata”, un musical in cui il te-
ma della diffidenza verso chi viene considerato “diverso” 
è trattato e raccontato con personaggi e ambienti fanta-
stici. Le premiazioni del 10° concorso “Virgilio Scapin” 
sono state precedute dalla cerimonia della cittadinanza 
onoraria a Bepi De Marzi.

Chiara Pigato
Presidente della Commissione Cultura

I vincitori dell’edizione 2018 nelle diverse categorie
Scuola primaria
Classe 5^ Maragnole - 1° Cl. Abdallah Yasmin
Segnalati: Marchetti Aurora, Mendo Christian, 
Antonellis Beatrice, Poli Matteo.
Classe 5^ A Breganze - 1° Cl. Rigon Pierpaolo 
Segnalati: Munari Gioia, Perri Matilde, Mason 
Giacomo, Uderzo Daniel.
Classe 5^ B - 1° Cl. Covolo Francesca
Segnalati: Parolin Pablo, Lazic Magdalena, Ve-
dovello Adele, Dal Bianco Fabio.
Classe 5^ C - 1° Cl. Verlato Abramo
Segnalati: Valle Mirella, Leoni Christian, Battistel-
lo Aurora, Batttistello Elia.
Classe 5^ D - 1° Cl. Costa Marco
Segnalati: Carisi Elena, Canzonieri Gabriel, 
Vanzo Emma, Dall’Acqua Lorenzo. 

Scuola secondaria di primo grado
Per l’elaborato grafico pittorico
1° Cl. Anicelli Enrico (3 A)
Segnalati: Chilò Matilde (2 B), De Antoni Leonar-

do (3 B), Bozzetto Liam (2 A), Miotti Elisa (3 A), 
Silvestri Alberto (2 C), Bianchi Maria Vittoria (2 
C), Maestro Angelamaria (2 B)
Per il testo
1° Cl. Milani Veronica - 3 D - Titolo: Khalida
2° Cl. Leoni Veronica - 3 D - Titolo:
E poi è arrivato lui
3° Cl. Dal Maso Anita - 2 D - Titolo:
Un’amicizia oltre i pregiudizi

Scuola secondaria di secondo grado
1° Cl. Pedroni Sofia - 3 Liceo Corradini - Titolo: 
Xenia

Adulti
1° Cl. Bertazzo Maria Maela - Marostica - Titolo: 
Il più straniero di tutti
2° Cl. Marrone Giuseppe - Massa Lubrense (NA) 
- Titolo: Il saraceno
3° Cl. Mantovani Domenico Romano - Monfalco-
ne (GO) - Titolo: Una vecchia poesia

I testi dei vincitori del concorso letterario sono visibili sul sito del Comune - www.comune.breganze.vi.it
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Affiliato Breganze
Via Castelletto, 14 - 36042 Breganze (VI)

0445/874873 - breganze@retecasa.it
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ANA: il punto sui progetti del terremoto in Centro Italia
Visso
Grazie alla proficua raccolta fondi che l’ANA è ri-
uscita a raccogliere, oltre 3,5 milioni di euro, si è 
deciso a livello nazionale di  portare a 5 i progetti 
a sostegno delle popolazioni colpite dal terremoto 
in Centro Italia. Favoriti dai pochi impedimenti buro-
cratici già il  19 maggio, l’Associazione Nazionale 
Alpini ha inaugurato a Visso (MC) la seconda delle 
cinque opere. A Visso l’Ana è intervenuta in aiuto 
alle attività agricole, in grave sofferenza dopo il si-
sma, realizzando, grazie all’impegno delle sezioni 
di Como, Lecco, Monza e Valtellinese, una stalla di 
450 mq e un fienile di 180 mq.
Arquata del Tronto
Altro progetto in fase conclusiva è quello di Arquata 
del Tronto Durante l’ultimo sopralluogo in cantiere 
(presente anche il Presidente Favero) si è dovuto 
constatare con rammarico che, poiché nell’area 
SAE (soluzioni abitative emergenziali) ne erano sta-
te costruite due in più del previsto, sottraendo super-

ficie a disposizione, il progetto esistente non era più 
realizzabile. E’ stata subito cercata un’altra soluzio-
ne. La costruzione è leggermente più piccola della 
precedente ma esteticamente soddisfa più dell’altra. 
Anche Favero è più contento. Abbiamo subito atti-
vato il gruppo lavoro di Arquata. A breve arriverà 
il preventivo aggiornato da parte della ditta appal-
tatrice mentre stiamo già predisponendo i progetti 
degli impianti tecnologici e quant’altro occorre per 
ottenere le autorizzazioni. Si sta anche già prepa-
rando il calcolo dei cementi armati delle fondazioni.

Piazza Mazzini 19 
Breganze (VI)

Per la tua salute, ora anche con i 
NUOVI innovativi servizi:

Numero Whatsapp per comunicazioni 
e richieste veloci   n. 388 8594794

CONSULENZA DERMOCOSMETICA 
e  MAKE UP PERSONALIZZATI. 

MAGNETOTERAPIA

ELETTROCARDIOGRAMMA

Selezione e prova di prodotti e 
cosmetici specifici per tutte le esigenze.
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L’istituto “Scotton” per “Di fiore in orto”
a tintura naturale di fibre naturali inizia presso 
il nostro istituto nell’a.s. 2015/2016 a segui-
to dell’osservazione che quando le tovaglie si 

macchiano di frutta il colore è difficile da togliere. 
Durante le lezioni di chimica ho così pensato di da-
re degli input alle studentesse del settore moda af-
finché trovassero un interesse maggiore ed una ap-
plicazione pratica allo studio della disciplina. Sono 
nati così i primi tentativi personali di sperimentare 
quanto disponibile in natura ai fini della tintura na-
turale partendo dal cavolo rosso e la proposta alle 
studentesse di fare dei loro tentativi per casa utiliz-
zando anche le rape, ravanelli e fragole.

L’anno seguente 2016-2017 con la collaborazio-
ne del docente di Scienze ab-
biamo partecipato ad un pro-
getto in parte finanziato dal 
Progetto Lauree Scientifiche 
dell’Università degli studi di 
Padova. In questa occasione 
abbiamo realizzato il nostro 
primo catalogo variando le 
fibre e le tinture per un totale 
di 45 campioni.

Quest’anno ci siamo lascia-
ti affascinare da due nuovi 
colori e da una tecnica di 
stampa naturale e cosi il pro-
getto iniziale si è espresso 
attraverso due attività diver-
se, ma complementari una 
all’altra. Ci siamo occupati 
di ECOPRINTING stampan-
do direttamente sui capi, ma-
gliette di cotone e sciarpette 
di seta, fiori appena raccolti 
e foglie, realizzando sul tes-
suto una fedele riproduzione 
della trama dei petali e delle 
foglie. Abbiamo comunque 
proseguito la nostra attività di 
tintoria utilizzando ancora la 
robbia e la curcuma, ma spe-
rimentando l’estrazione del 
blu dall’”Indigofera tintoria” 
ed il rosa dalla “ciliegia San-
dra” di Marostica.

Katia Bottazzo (docente 
di Chimica), Marialuisa 

Bianchi (docente di Scienze 
della terra e Biologia) e gli 
alunni delle classi 2F e 3F

L
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1) Venerdì 8 giugno: concerto di fine anno degli allievi 
dell’indirizzo musicale dell’istituto comprensivo “Laverda”.
2) Domenica 4 marzo: il Comitato gemellaggi in visita a 
Venezia con ingresso notturno nella Basilica di San Marco.
3) Domenica 20 maggio: il Comitato gemellaggi, compo-

sto da  italiani, ungheresi, francesi e tedeschi ha parteci-
pato a “Ciacolando Venti di Pace”. Popoli che 100 anni 
fa erano in guerra festeggiano la pace sotto il cielo stellato 
della bandiera europea. Il sabato precedente, visita a villa 
Emo di Fanzolo (TV) progettata da Andrea Palladio.

1

2

3

EVENTI
BREGANZE

Sede Amministrazione e Sinistri - Via Cinque Martiri, 10 - Breganze (Vi)
Divisione Aziende - Via Cinque Martiri, 23 - Breganze (Vi)

Tel. 0445 873 223 - Fax 0445 300 250 - info@bozzettoassicurazioni.it

www.bozzettoassicurazioni.it

BREGANZE (VI)
Tel./Fax 0445 873081

Cell. Lino: 338 2418242
Cell. Enrico: 333 2280866
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Rievocazione storica per la Festa della Repubblica
a bissato il successo delle precedenti edi-
zioni la rievocazione allestita in occasione 
della Festa della Repubblica.

Organizzata con grande dispendio di energie dal 
Coordinamento delle associazioni d’Arma e patriot-
tiche, con il patrocinio del Comune di Breganze, la 
manifestazione ha coniugato la celebrazione del 2 
giugno con la ricorrenza del centenario della Gran-
de guerra. Pubblico numeroso già venerdì sera, 1° 
giugno,  in piazza Mazzini, per il concerto degli 
alunni dell’istituto comprensivo “Laverda” e del Co-
ro di Breganze, seguito dalla proiezione del film 
“Fango e Gloria” di Leonardo Tiberi.
Sabato 2, dopo la sfilata e la cerimonia al monu-
mento ai Caduti, c’è stata la consegna di una borsa 
di studio agli studenti dell’Istituto “Scotton” che han-
no realizzato materiali e divise della Prima guerra 
mondiale e agli allievi  del Patronato S. Gaetano di 
Thiene che si sono impegnati come guide storiche e 
didattiche durante la manifestazione. Alle 11 è par-
tito da piazza Mazzini il trenino gommato che ha 
fatto la spola con l Cantina Io Mazzuccato, punto di 
partenza per il percorso guidato.
Sulle colline erano state allestiti l’accampamento mi-

litare, la trincea, una postazione di artiglieria, l’o-
spedale da campo, le salmerie e una postazione di 
alleati inglesi.  Villa Scaroni, già sede del comando 
della VI Armata, era allestita l mostra sul centenario 
della Grande guerra e del Genio trasmissioni. Parti-
colare interesse hanno riscosso i pezzi di artiglieria 
provenienti dal museo della Grande guerra. Non 
sono mancati gli animali, protagonisti della Grande 
guerra: muli e cavalli. In piazza Mazzini, oltre a 
un mezzo militare, era esposto anche un aereo im-
piegato nel conflitto. Ha onorato la manifestazione 
breganzese anche il gen. di Corpo d’Armata Ame-

H

CENTRO ANALISI DEL SANGUE
BREGANZE VI - VIA 5 MARTIRI 31 - TEL. 0445 874 011

www.venetalab.com - e-mail: info@venetalab.com
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Via Don A. Battistella, 33 - BREGANZE (VI) - Tel. 0445.300652
www.agenziaspaziocasa.eu

Via Don A. Battistella, 33 - Breganze (VI) - Tel. 0445 300652
info@agenziaspaziocasa.eu - www.agenziaspaziocasa.eu

deo Sperotto, nativo di 
Fara Vicentino e attuale 
comandante delle For-
ze Operative Terrestri di 
Supporto.
Il generale si è intrattenu-
to amabilmente con i vi-
sitatori, dialogando con 
i ragazzi che stavano 
compiendo la visita. Sul 
percorso allestito sulle 
colline di Santo Stefano 
e di San Gaetano, era-
no disposti gruppi di ri-
evocatori (una settantina) 
provenienti da Svizzera, 
Piemonte, Liguria, Emilia 
Romagna, Triveneto e da 
Trieste. con armi, divise 
e attrezzature.
La ditta Faresin di Breganze ha costruito per l’occa-
sione un ponte in ferro che permetteva l’attraversa-
mento di un fossato. Traccia il bilancio positivo di 
tutta la manifestazione Sergio Dall’Alba, presidente 
del Coordinamento delle associazioni d’Arma e pa-
triottiche di Breganze: “Il tempo è stato particolar-
mente clemente e ha favorito la numerosa parteci-
pazione. I visitatori hanno seguito con interesse le 
spiegazioni fornite nei vari punti del percorso.

I luoghi della rievocazione
•	Piazza	Mazzini:	ambientazione	storica.
•	Cantina	 Io	Mazzuccato:	mostra	 sulle	mine,	

dalla Grande guerra alla guerra nei Balcani 
e mostra collezione storica a cura di Giam-
paolo Anania.

•	Prato	Pertile:	la	trincea.
•	Casa	Zanazzo:	accampamento	militare.
•	Dosso	Pertile:	postazione	di	artiglieria.
•	Case	Pertile:	musica	di	guerra	e	granita	pa-

triottica.
•	Villa	Avogadro:	ospedale	da	campo.
•	Casa	Zanazzo:	salmerie	e	alleati	inglesi.
•	Villa	 Scaroni:	 mostra	 sul	 centenario	 della	

Grande guerra e del Genio trasmissioni.

Per molti è stata un’occasione per intrattenersi con 
persone competenti ed entusiaste. Desidero ringra-
ziare tutti coloro che, con tanta generosità e dedi-
zione, hanno contribuito alla perfetta riuscita della 
manifestazione”. 

Via General Maglietta, 21 - Breganze (VI) - Tel. 0445 584362

SEMIFREDDI
GELATI
TORTE
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Gli alunni dell’I.C. “Laverda” a scuola di ecologia
ell’ambito del progetto trasversale dell‘i-
stituto comprensivo “Laverda”, “Rispetta 
l’ambiente: riciclando e rinnovando” in col-

laborazione con amministrazione comunale, GRC so-
lidarietà e comitato genitori; l’istituto comprensivo è 
stato impegnato su più fronti a partire dalla sensibiliz-
zazione del riciclo rifiuto alle scuole dell’infanzia,per 
passare ad un ciclo di laboratori sulla carta delle 
classi 4^della primaria e alla visitata dell’ecocentro. 
Le classi della secondaria sono state impegnate ad 
un incontro presso l’ecocentro Per comprendere il 
funzionamento e mettersi in gioco in prima persona 
nello smistamento dei rifiuti (classi prime). Le classi 

seconde sono state coinvolte nella realiz-
zazione di cartelli informativo di gestio-
ne dei parchi cittadini. L’utlimo giorno di 
scuola è stata la giornata conclusiva del 
progetto con una rappresentazione tea-
trale delle classi 4^ mentre tutte le classi 
della secondaria hanno partecipato alla 
giornata ecologica: suddivisi in 6 gruppi 
hanno ripulito parchi e strade della città. 
Suddivise per coppie di classi,gli alunni 
sono stati impegnati dalle 8 alle 12.30.

N
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1) Domenica 27 maggio: gli stand all’ingresso della ma-
nifestazione “Di fiore in orto”.
2) Domenica 27 maggio: il Sindaco Piera Campana e 
l’Assessore alle Attività Produttive Francesca Poncato pre-
miano i vincitori dellla sezione giardino del concorso “Di 
fiore in orto” promosso dal Comune in collaborazione 
con “Breganze Fiorita”.
3) Mercoledì 23 maggio: il Gala concert al Palaferrarin 
con il coro e l’orchestra giovanile dell’Istituto comprensi-
vo “Laverda” diretti dal m° Alessandro Marini.

3

2
1

EVENTI
BREGANZE

I vincitori della 3a edizione “Di fiore in orto”

Sezione balcone
1° classificato Rita Bonollo Peder 

2° classificato Maria Spagnolo
3° classificato Roberta Ritardati

Sezione giardino
1° classificato Amedeo Uderzo
2° classificato Laura Borghesan

3° classificato Giuliana Gasparotto

Via S. Antonio, 5 - 36030 Fara Vicentino (VI)
Tel. 0445/873871 - Fax 0445/308140Via IV Novembre, 8 - 36042 Breganze (Vi) - Tel. 0445 300722

- LCD & TFT - Led display
- Tastiere in gomma siliconica e poliestere
- PCBA - Circuiti stampati
- Stampi e stampaggio particolari plastici

Dal design alla produzione
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lità di essere parte integrate della vita sociale della 
comunità. Non potremo aumentare i posti, perché la 
quota di 120 è fissata dalla Regione, ma avremo la

possibilità di dare risposte diversificate a specifiche 
esigenze come, per esempio, le richieste di sollievo 
assistenziale. Contiamo cioè di poter offrire alcuni po-
sti letto a quelle famiglie che, per un periodo limitato 
di tempo (per ipotesi durante le festività o dopo la di-
missione dall’ospedale), hanno bisogno di mantenere 
il proprio caro in situazione di controllo protetto. 

Qual è la visione di questo Consiglio di Am-
ministrazione sul futuro dell’IPAB?

La nostra visione è quella di un centro multi-servizi, 
che dia veramente risposta ai bisogni sanitari e so-
ciali specifici del nostro settore e per questo ci stiamo 
muovendo a 360 gradi.

È utile ricordare che abbiamo dato il via a un pro-
getto esecutivo, che partirà quest’anno, per la ristrut-
turazione della Fattoria sociale “Don Manfrin”, per 
la quale abbiamo già ottenuto un finanziamento del 
GAL e uno della Fondazione Cariverona. Lì, daremo 
risposta al problema del disagio sociale e del disagio 
mentale. 

Alla Scuola dell’Infanzia “G. Fioravanzo” e al nido 
integrato “Biribò” - anche se è un periodo di sofferen-
za perché le nascite sono in diminuzione - abbiamo 
allargato ulteriormente i servizi; quest’anno apriremo 
anche i centri estivi.

Poi, appunto, c’è il nucleo centrale dell’IPAB, nel 
cuore del paese secondo l’indirizzo espresso dai cit-
tadini, con un’ampia serie di offerte: i servizi per pa-

artiamo da una domanda solo appa-
rentemente banale: che cos’è l’IPAB 
“La Pieve” per Breganze?

L’idea dell’IPAB come 
una casa di risposo, ne-
gli anni, è stata supera-
ta; di fatto adesso siamo 
molto di più: offriamo 
120 posti letto in con-
venzione con l’ULSS per 
le persone non autosuf-
ficienti, con un reparto 
specifico per i malati di 
Alzheimer.

La casa di riposo, in-
tesa come residenza as-
sistita, oggi è limitata a 
ventiquattro posti, anche 
se nei nostri progetti c’è 
l’intenzione di dare una 
risposta maggiore alla 
residenzialità protetta 
per gli anziani autosuf-
ficienti.

Come ha lavorato il suo Consiglio di Ammi-
nistrazione, in questi due anni, sull’ipotesi 
della ristrutturazione?

Innanzitutto abbiamo proseguito con scrupolosità, 
trasparenza e mente aperta sul solco delle analisi 
già condotte dal precedente Consiglio di Ammini-
strazione. Per questioni sia tecniche che economiche 
gli ambienti non sono recuperabili e questo era già 
stato assodato anche precedentemente. Ci sono, per 
esempio, troppi problemi di impianti e di quote, che 
renderebbero l’intervento svantaggioso. La strada 
che abbiamo, quindi, deciso di imboccare è quella 
dell’ampliamento del complesso esistente, andando 
in parte a ristrutturare, ma principalmente a costruire 
ex novo al posto delle strutture più vetuste. Il vantag-
gio è che potremo procedere per step, affrontando un 
po’ alla volta l’impegno sia logistico che finanziario. 
Questa terza via, che non era stata presa in consi-
derazione in passato, si è resa praticabile grazie al 
dialogo con l’Amministrazione Comunale; sarà infatti 
proposta una variante al Piano degli Interventi.

Quali sono i benefici attesi dall’amplia-
mento?

Oltre al risparmio di suolo, dovuto alla non edifica-
zione su aree verdi, contiamo di mantenere i servizi 
nella loro totalità in un ambiente nuovo, più spazioso 
e moderno, rimanendo comunque a due passi dalla 
piazza, il che significa dare all’anziano la possibi-

P

IPAB “La Pieve”: al via i lavori di ristrutturazione
Intervista al presidente Ugo Barbieri

L’ampliamento del piano terra per la nuova hall con zona bar
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zienti non-autosufficienti, la fisioterapia, la logopedia, 
la ginnastica correttiva, i centri diurni e altri servizi 
esterni. E, ancora, c’è il centro diurno “Vita Indipen-
dente” presso “Casa Fioravanzo”, che è il frutto di un 
progetto sperimentale con l’ULSS per il recupero e il 
reinserimento di giovani e adulti traumatizzati.

Può darci un’idea sulla tempistica delle ri-
strutturazioni?

Contiamo di partire già ad ottobre con l’amplia-
mento delle sale da pranzo e dei soggiorni verso il 
cortile, sia al piano primo che al secondo.

Ciò servirà a mitigare il disagio connesso con 
le successive fasi dei lavori, oltre a dare maggior 
comfort agli ambienti e agli ospiti. Si procederà quin-
di con il recupero di “Casa Ballardin”, che è protetta 
da vincoli architettonici; già entro fine anno è prevista 
la pubblicazione del bando.

Successivamente, si andrà a demolire alcune parti 
più vecchie del fabbricato, per costruire spazi nuovi 
e più ampi.

Nel frattempo, nessuno dei posti letto verrà sacrifi-
cato, né dal punto di vista quantitativo né qualitativo.

Di fatto non ci sono limiti temporali per adeguare 
le strutture, perché abbiamo già completato le fasi di 
compartimentazione antincendio; peraltro, contiamo 
di portare a termine l’intero progetto, per stralci, nel 
corso di sei anni.

Per quanto riguarda la fattoria “Don Manfrin”, inve-
ce, tra due anni vedremo già la fine dei lavori. Sarà 
interessata dalla ristrutturazione la parte non residen-
ziale: barchesse e punto vendita della Cooperativa.

Qualche anno fa si parlava di una possibile 
trasformazione dell’IPAB in fondazione.
A che punto siamo?

Se ne parla ancora, in maniera abbastanza aper-
ta e franca anche con i 
rappresentanti sindaca-
li. Il tema è condiziona-
to dall’iter e dalle impli-
cazioni del Disegno di 
Legge Regionale, che 
prevede la trasforma-
zione delle IPAB in AP-
SP (Aziende Pubbliche 
di Servizi alla Persona), 
ma che ancora una volta 
non sembra avere tempi 
certi per l’entrata in vi-
gore. 

L’obiettivo che condi-
vidiamo è di preservare 
la qualità del servizio e, 
insieme, il benessere dei 
dipendenti.

Abbiamo lavorato e 
investito per cercare di 
garantire il più possibile 
la loro serenità: in due 

anni sono stati stabilizzati 15 posti di lavoro, da pre-
cari a tempo indeterminato.

È evidente, infatti, che laddove un operatore lavora 
in maniera fiduciosa e serena, si hanno riflessi positi-
vi, a cascata, sugli ospiti e sull’intera organizzazione. 

La qualità dei nostri servizi, fra l’altro, da anni vie-
ne valutata dall’ULSS con il massimo punteggio.

La natura pubblica dell’istituzione comporta 
per certi versi dei vincoli, ma anche delle op-
portunità. Secondo lei, quali?

La missione dell’Ente non andrebbe stravolta nel ca-
so si diventasse una fondazione.

Bisognerebbe comunque garantire alla comunità 
civile di poter dire la propria sulla composizione del 
Consiglio di Amministrazione dell’IPAB, mantenendo 
una quota di parte pubblica, in modo che il paese e le 
associazioni possano suggerire degli indirizzi.

Noi siamo di passaggio, abbiamo “ereditato” un 
bene enorme e stiamo cercando di lasciarlo a chi ver-
rà, potenziato, forte, sicuro e con le stesse caratteristi-
che di garanzia pubblica.

Quale messaggio è importante che arrivi ai 
cittadini di Breganze?

Il messaggio che spero possa arrivare è che l’IPAB 
è un patrimonio di grande valore e chi è qui sente il 
dovere e la responsabilità di preservarlo, liberi da 
qualsiasi pregiudizio o imposizione politica.

Quindi, a volte, anche il fatto di prendersi il tempo 
necessario per ponderare bene tutti gli aspetti e le 
alternative, è dovuto alla volontà di evitare scelte che 
potrebbero avere riflessi negativi.

Per l’impatto sul territorio, per il tipo di servizio che 
si offre e per le professionalità che abbiamo incontra-
to, noi sentiamo il bisogno ed il dovere di operare per 
il bene di tutti.

Il nuovo ingresso coperto con gli ampliamenti e le terrazze ai piani primo e secondo
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Le aziende e i commercianti interessati a pubblicizzare la propria attività
o i propri prodotti nel prossimo notiziario possono rivolgersi a
Grafiche Leoni sas - Telefono: 0445.874.894 - e-mail: grafiche.leoni@gmail.com

Via Fortelongo, 69 - 36030 Fara Vic. (Vi) Loc. S. Giorgio di Perlena
Tel. 0445 851350 - e-mail: idroberton@hotmail.it

TERMOIDRAULICA - CONDIZIONAMENTO
SOLARE TERMICO - ARREDO BAGNO

ASPIRAZIONE CENTRALIZZATA - MANUTENZIONI

Maurizio: 335 5429089 Girolamo: 335 1356274

MENÙ A PREZZO FISSO A MEZZOGIORNO
BREGANZE - VIA ROMA, 98 - AMPIO PARCHEGGIO

Tel. e Fax: 0445.874865 - e-mail: tosinluca@gmail.com

Via	Calcara, 	73/75	 - 	BREGANZE	(VI )

La nuova Pro Loco di Breganze
ha debuttato con il “Festival del Vino”

Il 16 aprile scorso si è costituita la nuova Pro loco di Breganze.
A presiederla è stato designato Francesco Sperotto, affiancato dalla vice 
Onorina Gasparotto.
Il nuovo consiglio è composto da Chetti Scapin, segretaria, Gianluca Poli, 
tesoriere e dai consiglieri Manuel Xausa, Davide Pauletto, Franco Zanin 
e Maurizio De Boni, primo dei non eletti.
Il collegio dei revisori del conto è formato da: Massimo Conte, Alberto Zanin 
e Guido Mianzan (presidente). Francesco Sperotto

Piazza Mazzini, 22 - BREGANZE (VI) - Tel.: 0445 308120
Cell: 338 3354668 - e-mail: massimo.reato@gmail.com

Consegna e
ritiro pacchi
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Alpiniadi 2018: si è corso anche a Breganze

ella splendida cornice della Sala del Giudi-
zio dei Musei di Rimini in occasione dell’an-
nuale assemblea della commissioni sportive 

ANA sono echeggiate queste parole: “Noi siamo, voi 
siete la nuova linfa che fa crescere la nostra associa-
zione e lo sport Ana con i valori tipici degli alpini.
Lealtà, spirito di sacrificio, capacità di fare gruppo 
e volontà di mettersi in gioco con impegno e respon-
sabilità”, ha sottolineato 
Buttigliero consigliere na-
zionale e responsabile del-
la Commissione nazionale 
Sport.

“Avete la capacità di 
coinvolgere la vostra se-
zione, sia nelle diverse 
competizioni, sia quando 
viene investita dell’orga-
nizzazione di un cam-
pionato, cercando di far 
sentire gli alpini a casa 
propria; e ci riuscite sem-
pre facendoci scoprire 
ogni volta degli angoli 
meravigliosi della nostra 
Italia e abbracciando gli 

atleti e gli alpini con il calore delle nostre genti”.
E noi alpini di Breganze abbiamo avuto il piacere 

di ospitare una gara e più precisamente la corsa a 
staffetta inserita all’interno del programma delle Alpi-
niadi estive 2018 giunte alla seconda edizione.

Evento di carattere nazionale che si svolge ogni 
quattro anni, e che, quest’anno, è stato organizzato 
dalla nostra sezione Monte Grappa.

N
Gli Alpini di Breganze all’Adunata Nazionale di Trento con il Sindaco Piera Campana e l’Assessore Francesca Poncato

panificio pasticceria Vicentini 
 

Maragnole P .za De Gasper i 2   Breganze P .za Mazzin i 46 

Sandrigo    P .za V . Em anuele 3 Lugo  V ia S. Giorgio, 22 

Marostica   C.so Mazzin i, 90 

www.vicentini1966.it               info@vicentini1966.it                      #vicentini1966 



22

In occasione dell’ultimo anno di celebrazioni per il cente-
nario  della Grande Guerra, il nostro presidente sezionale 
Giuseppe Rugolo ha fortemente voluto questa manifestazio-
ne non essendo, per ovvie ragioni,  possibile avere nuova-
mente l’Adunata Nazionale a Bassano. 

Cento anni fa Bassano fu appunto la sede logistica e di 
comando dell’ultimo anno della Grande Guerra e parte della 
linea dei Sette Comuni.

Era doveroso coinvolgere l’ANA con uno dei sui eventi più 
importanti.

Il motto delle Alpinadi è: “La guerra divide i popoli, lo 
sport li unisce”.

Giovedì 7 giugno ha avuto luogo la cerimonia ufficiale di 
apertura delle Alpiniadi con onori ai caduti in piazza Gari-
baldi a Bassano del Grappa.

Nei giorni successivi le gare di  corsa in montagna indivi-
duale e a staffetta, marcia di regolarità, duathlon mountain 
bike e tiro con carabina (gara sperimentale).

Competizioni che si sono svolte tra Breganze, Enego, Pos-
sagno e Bassano del Grappa, con tutte le premiazioni effet-
tuate alla sera a Bassano.

La gara delle staffetta si è disputata 
sull’ormai celebre percorso del trofeo 
Giacomo Saugo modificato solo in 
parte per l’occasione.

I frazionisti delle staffette si sono 
dati battaglia lungo i 7,5 km, immersi 
tra i nostri vigneti  toccando i punti 
più panoramici e belli delle nostre col-
line tra cui il colle di Santa Lucia, la 
sua croce ed il sacello tanto caro a 
noi alpini.

BREGANZE
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aperto 7 sere su 7

Il Signore delle Note è cittadino onorario di Breganze
ornà, son tornà, son tornà par 
sempre, tornà nella valle dove 
gera me popà.

Vardè, ma vardè, ma vardè la valle,
vardè le montagne dove gera le contrà!”

Sulle note di “Benia Calastoria”, una 
delle più intense composizioni del “Signo-
re delle Note”, il Coro di Breganze ha 
voluto fare una sorpresa al Maestro Bepi 
De Marzi in occasione del conferimento 
della Cittadinanza onoraria.

La cerimonia, a cui ha partecipato un 
pubblico numeroso e commosso, che si è 
svolta sabato 26 maggio in Sala Consi-
gliare, è stata una vera festa all’insegna 
dell’amicizia e dell’affetto che Breganze 
ha per il grande compositore.

Più di un anno fa, in occasione di una 
serata al Maglio di Tamiello (angolo in-
cantato del nostro paese, che spesso ha 
fatto da cornice alle serate del Maestro) avevamo 
annunciato la volontà di conferire la Cittadinanza 
onoraria al grande compositore e poeta.

Abbiamo atteso un momento speciale nella cui 
cornice inserire questo importate appuntamento: e 
non poteva esserci occasione più calzante del de-
cennale del Concorso letterario intitolato a Virgilio 
Scapin, che proprio il 26 maggio ha visto la pre-
miazione degli elaborati.

Bepi De Marzi ha ricambiato con parole di stima 
e affetto per il nostro paese, a conferma di un lega-
me che si è intessuto nel tempo, fatto di incontri risa-
lenti negli anni (prima fra tutte con la figura di Don 
Pietro Carpenedo, a cui sia Breganze che il Maestro 
tanto devono) e amicizie ancora vive e ben salde.

Non è stato un caso che il Maestro abbia accetta-
to l’invito di far parte della giuria del Premio Scapin, 
di cui quest’anno ricorreva il decennale.

L’amicizia con l’altro nostro Cittadino Onorario, 
Virgilio Scapin, è un altro dei fili sottili, ma forti 
come acciaio, che legano Bepi De Marzi al nostro 
paese.

E sentirlo ricordare e convenire con Virgilio che 
Breganze è luogo d’elezione per entrambi perché 
“a Breganze tuto xe belo, tuto xe bon” non può che 
riempirci di orgoglio, e insieme consegnarci l’impe-
gno di far sì che quella bellezza e quella bontà ri-
mangano valori vivi e custoditi con cura.

Grazie Maestro!

“T
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Agenzia di Breganze

Via Riva, 2/A
Tel. 0445 300 330
e-mail: agenzia.breganze.it@generali.com

Agente Principale

Rossetto Ezio
Via Roma, 37 - 36042 Breganze (VI)

Tel. 0445 873496
da Lunedì a Sabato con orario

8.00-12.30 / 14.30-19.30

Teatro, “La Colombara” in: “Pochi ma boni”
a compagnia teatrale “La Colombara” tor-
nerà con la nuova commedia “Pochi ma boni” 
al parco di Villa Laverda sabato 7 luglio 

alle ore 21 nell’ambito della rassegna “Teatro in col-
lina” che organizza in collaborazione con la Com-
missione Cultura del Comune.

La rassegna inizierà sabato 30 giugno sempre 
alle ore 21 con “Mato de guera“ con Gigi Marde-
gan, uno spettacolo sulla Prima Guerra Mondiale, 
organizzato insieme al Gruppo Alpini di Breganze.

Ultimo appuntamento sabato 14 luglio con una 
nuova proposta di “Theama Teatro” per la regia di 
Piergiorgio Piccoli la commedia brillante “L’ora della 
fantasia (baciami stupido)”.

Vi aspettiamo numerosi come sempre a questi ap-
puntamenti!

L

Grafiche Leoni  s .a .s .  di  Leoni  Lucio e C.  -  Via Ort igara,  2 /A -  36030 Fara Vicentino (VI )
telefono:  0445 874 894 -  fax:  0445 879 036  -  e-mai l :  grafiche.leoni@gmail.com

S T A M P A T I  P E R  U F F I C I O  -  E T I C H E T T E  A D E S I V E
S T A M P A T I  P R O M O Z I O N A L I  -  P A C K A G I N G 

A S T U C C I  -  M A N I F E S T I  E  L O C A N D I N E
S T R I S C I O N I  I N  P V C  -  M A N U A L I  T E C N I C I

C A T A L O G H I  -  C A L E N D A R I  -  E D I T O R I Awww.graficheleoni.com
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Università Adulti-Anziani: cultura e collaborazione nel territorio
n altro anno accademico è volato lasciandoci 
interessanti spunti culturali ed esperienze che 
ci hanno arricchito.

Soddisfazione quindi per le discipline d’aula, ma 
anche per le attività degli studenti che hanno scoperto 
di essere eccellenti protagonisti nello svolgimento dei 
seminari e generosi aiutanti nel sostegno all’organizza-
zione in varie occasioni. Una di queste occasioni è sta-
ta, il 15 marzo, la Giornata Interuniversità, momento 
di celebrazione unitaria di tutte le sedi dell’Università 
A/A della Provincia promossa dall’Istituto Rezzara per 
concludere assieme un comune lavoro di ricerca sto-
rica riguardante gli anni 1945/’48, anni che hanno 
visto nascere la nostra Repubblica. Erano presenti quel 
giorno, nel Palazzetto dello Sport di Breganze, circa 
800 persone di cui una numerosa parte, a gruppi, ha 
visitato nel pomeriggio alcuni siti interessanti del nostro 
territorio. Un caloroso grazie alla nostra Amministra-
zione comunale per averci sostenuto e averci offerto 
l’opportunità degli spazi. C’è, inoltre, una bella novità: 
quest’anno, per la prima volta, si è sperimentata una 
collaborazione particolare con la Casa di Riposo IPAB 
“La Pieve”. Ci è stato chiesto di abbellire, con un dipin-
to, una delle piccole pareti del nucleo Alzheimer.

Esperienza nuova e impegnativa dipingere una pa-
rete! E ancora di più, dipingere qualcosa che possa 

suscitare curiosità, stimolo, serenità... Ci siamo messi 
alla prova: i suggerimenti delle psicologhe dell’IPAB e 
la guida della nostra bravissima e paziente insegnante 
del seminario di pittura, Emanuela Campi, hanno por-
tato un gruppo di nostri studenti, sei per la precisione, a 
realizzare questo bellissimo giardino. Inutile dire che i 
pittori ci hanno trovato gusto ad esprimere la loro crea-
tività in un lavoro di equipe in cui hanno dovuto anche 
confrontarsi e giungere ad accordi. Ma la soddisfazio-
ne più grande è stata sentirsi dire da un’ospite quasi 
sempre presente alle ore di pittura: “Mi vegno sempre 
qua e vardo, me piase tanto. No vardo pì la television.”
Ricordiamo, come sempre, i nostri recapiti:
e-mail: uaabreganze@tiscali.it - cell. 3388123002
Lezioni presso Villa Savardo da ottobre a maggio, lu-
nedì e venerdì dalle ore 15 alle ore 17.30.

U

A g e n z i a

S A L Z A N O
V i c o l o  S .  G i u s e p p e ,  1 5

B r e g a n z e

Te l e f o n o  0 4 4 5  3 0 0 277
M o b i l e  3 4 9  5 4 0 277 3

Tornano in autunno...
...le serate dedicate alla storia, curate dal 

professor Giuseppe Testolin

LA GUERRA CIVILE EUROPEA
1914 - 1949

Una rilettura, dalla Grande Guerra
all’inferno della II Guerra Mondiale

Info e preiscrizioni in Biblioteca
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Via Don Battistella, 28 - BREGANZE (VI)

Tel. 0445.300.844

M A R K E T

La Macelleria di Cesco e Loris snc

Via Don Battistella, 28 - BREGANZE (VI) - Tel. 0445.300.844

Gruppo Laverda... Podismo che passione!
l Gruppo Podistico Laverda è 
nato nel 1976 ed attualmente 
è composto da oltre 200 soci 

di tutte le età. Il sodalizio è pre-
sieduto da Wilma Abriani. Ogni 
domenica il gruppo partecipa alle 
marce che si svolgono nei paesi 
della provincia, unito dallo spiri-
to sportivo, di amicizia, condivi-
sione e convinto che, con il nome 
che porta, rappresenta in tutto il 
territorio il bel paese di Breganze 
e la storia del prestigioso marchio 
Laverda.

Ogni anno il gruppo organiz-
za eventi che attirano migliaia di 
persone, tra cui la “Lucciolata” ad 
aprile e la marcia “Giro delle Co-
lombare” (giunta quest’anno alla 46a edizione) che 
si svolge la prima domenica di giugno. Quest’ultima 
attira fino a 5000 partecipnati, che, attraverso i vari 
percorsi, possono conoscere il territorio breganzese, 
con i suoi paesaggi, le coltivazioni, le splendide colli-
ne e le tradizioni del paese.

Da 5 anni il Gruppo Podistico Laverda propone an-

che la “Maratona delle Colline”, un evento importan-
te per i veri amanti della corsa!

Ogni ultimo venerdì del mese il gruppo si riunisce 
per decidere insieme le varie attività.

Non mancano inoltre i momenti conviviali e le gite 
con partecipazione a marce in varie province.

Per contatti: www.gplaverda.com.

I



Da ormai dieci anni Tonello Energie 
realizza impianti fotovoltaici 
residenziali chiavi in mano, 
portando nelle case dei propri clienti 
la professionalità e l’esperienza 
maturate nei grandi impianti 
industriali.

Installa un impianto fotovoltaico 
con sistema di accumulo SENEC, 
o aggiungilo ad un impianto 
esistente: riuscirai ad ottimizzare i 
tuoi consumi, sfruttando l’energia 
del sole anche di sera.

Raggiungi l’indipendenza elettrica!

Detrazioni 
fiscali del 50% 

anche per il 
2018!
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1) Domenica 6 maggio si è tenuto il “4° Memorial Fran-
co Basso”, gara ciclistica femminile. L’evento è stato or-
ganizzato dal Team Wilier Triestina di Breganze. Nella 
foto vediamo in primo piano alcune atlete della squadra 
breganzese al momento della partenza. 
2) La gara ciclistica è stata vinta da Elena Pirrone (nella 
foto). Prima al gran premio della montagna di San Gior-
gio di Perlena, si è gettata in discesa verso il traguardo 

dove ha preceduto tutte le altre. Seconda si è piazzata la 
bravissima Giorgia Bariani del team di casa.
3) La nazionale italiana volley femminile sorde ha scelto 
Breganze per preparare gli Europei under 21, che si sono 
disputati a Palermo. La nazionale azzurra ha conquistato 
la medaglia d’argento. Della formazione fa parte anche 
la breganzese Silvia Fracaro. Le atlete hanno anche in-
contrato gli studenti di 3a Media dell’I. C. “Laverda”.

SPORT
BREGANZE

1

2

3

Venerdì 13 luglio - 8a tappa Giro d’Italia femminile 2018
È con grande piacere che annuncio l’arrivo dell’8^ tappa del Giro d’Italia femminile 2018 a Bre-

ganze.
Ospitiamo il Giro Rosa assieme al Comune di Fara Vicentino in quanto promotori e organizzatori 

dell’evento, nell’unica data veneta di questa edizione.
Cogliamo l’opportunità di abbinare l’evento sportivo con la promozione delle bellezze paesaggi-

stiche, delle ricchezze culturali e peculiarità enogastronomiche presenti nell’area della Pedemontana 
Vicentina. La gara si disputerà su un tracciato che va da Bassano del Grappa a Schio attraversando 
vari Comuni dislocati lungo il percorso.

Sono certo che Breganze saprà accogliere tutti gli sportivi e gli appassionati che arriveranno per 
assistere a questa manifestazione di carattere internazionale.

Tutte le informazioni relative all’evento potranno essere reperite sul sito del Comune:
www.comune.breganze.vi.it

Sebastiano Silvestri - Assessore allo sport
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1) La squadra Under 13 Hockey Breganze che si è qua-
lificata alle finali nazionali per l’assegnazione della Cop-
pa Italia, raggiungendo un argento prestigioso.
I ragazzi sono stati sconfitti solo dai padroni di casa del 
Follonica in una finale molto combattuta.
2) L’Under 20  è  stata sconfitta di misura dal Viareggio 
(2-1) nella finale per il titolo italiano, consacrando gli at-
leti breganzesi vicecampioni d’Italia.
3) L’Under 17 ha ben figurato, dimostrando il valore de-
gli atleti berganzesi.
Under 17 e Under 20 si sono qualificate per le finali na-
zionali dei campionati di categoria.

* * *
Siamo al termine di questa stagione sportiva per il settore 
giovanile dell’Hockey Breganze che, anche quest’anno,  
si  è contraddistinto nei risultati, mettendo il luce il buon 
lavoro svolto dai ragazzi e dai tecnici.

Ricordiamo anche  che a febbraio la squadra femminile 
si è aggiudicata la Coppa Italia.
Per quanto riguarda il settore non agonistico, anche 
quest’anno nei giorni 15-16-17 giugno si svolgerà  il tor-
neo intitolato a Tita Carraro, una festa di chiusura attività 
che coinvolge le nostre squadre Under 11 e Miniok che 
affronteranno Lodi, Monza, Forte dei Marmi oltre ai con-
sueti derby di zona.
Saranno protagonisti della manifestazione  tutti i nostri 
bambini e bambine e le famiglie che hanno iniziato il 
percorso con l’Hockey Breganze.
L’ultima settimana di giugno e la prima di luglio si svol-
gerà il Campus Hockey Breganze, un centro di alta spe-
cializzazione per gli atleti che hanno il desiderio di mi-
gliorarsi durante l’estate. Per finire ricordiamo il Torneo 
SummerOk che si disputerà  dal 9 al 20 luglio tra squa-
dre miste della zona, formate da giocatori delle categorie 
senior e giovanili.

Hockey Breganze

SPORT
BREGANZE

1

2

3
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PARTITO DEMOCRATICO
BREGANZE

Le politiche locali devono fare i conti non solo 
con i problemi contingenti, ma anche con quelli di 
incombente prospettiva.

Questioni che si fanno più pressanti con gli in-
dicatori demografici che danno una popolazione 
in calo, con molti meno nati, con giovani che co-
munque se ne vanno e un tasso generale di età in 
innalzamento.

Bisogna dunque operare analisi e azioni che 
muovano da parametri assai diversi da quelli adot-
tati fino a pochi anni fa, quelli che prevedevano cre-
scita costante e sostanziosa di popolazione e quindi 
di urbanizzazioni di ogni tipo; d’altronde già da 
tempo sia noi sia altre visioni più avvertite ponevano 
in guardia su questo approccio.

Bisogna quindi pensare a un paese, a un territo-
rio che sappia gestire al meglio le risorse che ha, 
che non lasci degradare e sprecare altro del nostro 
patrimonio naturale, storico ed economico.

Quindi, niente più scelte espansive, ma di cura, 
recupero e uso intelligente di quello che già c’è.

Alcuni esempi di problematiche: degrado delle 
zone di collina (sempre più aree non mantenute o 
coltivate); degrado di edifici storici rilevanti (in ro-
vina siti cinquecenteschi come il Mulino della Valle 
o la Corte Chiericati-Scaroni); invecchiamento ge-
nerale della popolazione e nello specifico quella 
dedita all’agricoltura. Ciò vuol dire buttare risorse 
storiche/culturali e tralasciare un’opera di cura pre-
ventiva del territorio.

Sarebbe auspicabile individuare e attivare delle 
sinergie pubblico-privato che possano trasformare 
questi problemi in opportunità. Edifici del patrimo-
nio storico culturale come quelli citati o altri (es. la 
fattoria	ex	Zanazzo	in	S.	Stefano)	potrebbero	diven-
tare delle co-housing per anziani autosufficienti o 
sedi di imprese che curino e gestiscano il territorio: 
coltivazioni specializzate o anche filiera legno-ener-
gia (su questo ci sono già esperienze concrete).

O ancora, iniziative di proposta culturale-turistica 
inserite nella “Destinazione turistica Pedemontana 
Veneta”. Cioè, anche occasioni di proporre lavoro 
ai giovani a fianco e in alternativa al tessuto mani-
fatturiero locale. 

Roberta Lievore - Capogruppo PD Breganze
robertalievoreconsigliere@gmail.com

338 4295199

SCELTE
CONDIVISE

Cari concittadini, gli ultimi miei due articoli iniziavano 
con “Tanto fumo e poco arrosto…”, ad oggi, dopo 4 anni, 
non vedo ancora “arrosto” e pertanto proseguiamo nel 
”fumo”…

Nell’ultimo consiglio comunale, ancora una volta pur-
troppo senza pubblico, si è discusso di bilancio consuntivo 
del 2017, personalmente ho fatto presente che al di là dei 
numeri che sono in ordine quello che a mio avviso manca 
è una visione complessiva dei problemi di Breganze e del-
la loro priorità; cercherò qui di analizzarli dividendoli per 
settore, giusto per ricordarli a tutti:

Commercio: continua moria di negozi e nessun incenti-
vo/iniziativa per la rivitalizzazione del centro storico.

Attività produttive: molte aziende e le loro infrastrutture 
sono ancora in balia dei vincoli del P.I.P. che nessuna am-
ministrazione ha voluto cambiare.

Viabilità: in via Castelletto si continuano a incastrare au-
to a discapito degli specchietti, la parte nord del paese ha 
sempre come unico accesso Piazza Mazzini, piazza che 
rimane sempre un grande parcheggio spesso selvaggio.

Servizi sociali: li abbiamo affidati all’Unione Astico il 
cui Presidente nell’ultima seduta di consiglio ha appro-
vato il bilancio 2017 (il primo che comprendeva questa 
importante funzione) in circa 3 minuti; confidiamo nella 
professionalità sempre buona degli operatori perché chi li 
governa di professionale ha poco…

Ipab la Pieve: era una priorità assoluta e giace ancora 
lì senza alcuna idea di cambiamento.

Sport: gli impianti sportivi sono sempre senza un cu-
stode.

A questo si aggiunga che: l’area di sosta temporanea 
per famiglie Sinti è diventata definitivamente un campo no-
madi in barba alla sbandierata integrazione, villa Laverda 
è sempre inutilizzata e sempre più fatiscente, il distretto sa-
nitario ha una locazione che non agevola certo gli anziani 
che lo frequentano, l’ufficio postale è gestito in maniera a 
dir poco vergognosa, da decenni nessuno più si occupa di 
edilizia popolare.

Se c’è una cosa che funziona (perché abbondantemen-
te sostenuta e promossa) è la cultura che ferve di continue 
iniziative. Bene, ma è davvero l’unica priorità?

Consoliamoci, a breve avremo il nuovo auditorium da 
200 posti da oltre 1.200.000 euro che però non risolverà 
alcuno dei problemi reali del paese.

 Ass. Civica Scelte Condivise
sceltecondivise@gmail.com

Graziano Rigon - 348-5298022
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Le idee camminano con gli uomini. E gli uomini 
devono dare concretezza alle idee.  Per questo, dare 
valore alla cultura, attenzione ai giovani e alla scuo-
la, pensare allo sviluppo della nostra comunità sono 
sempre stati al centro della nostra azione politica e 
amministrativa. 

Abbiamo rivolto la nostra attenzione agli adole-
scenti, cercando di promuoverne benessere e cura 
dentro la comunità.

Con la scuola, le associazioni sportive e il Progetto 
Giovani, dopo un proficuo confronto, abbiamo rea-
lizzato il progetto “Tenendo conto delle Medie”, ov-
vero diversi laboratori e attività in cui gli adolescenti 
si sono sentiti protagonisti e hanno avuto modo di 
coltivare e scoprire talenti (vedi parkour, graffiti, cu-
cina…) e abilità (robotica educativa). La risposta dei 
giovani è stata forte ed entusiastica.

Come Amministrazione stiamo lavorando per la 
cura, la pulizia e il decoro del nostro paese sanzio-
nando i comportamenti scorretti, ma soprattutto soste-
nendo e promuovendo la cultura del rispetto dell’am-
biente: il 9 giugno tutti gli alunni delle scuola media 
(e i genitori che vorranno seguire l’esempio) torne-
ranno a partecipare alla Giornata Ecologica. In piaz-
za abbiamo aumentato la segnaletica e posizionato 
ulteriori dissuasori fissi con l’obiettivo di estirpare la 
cattiva abitudine del “parcheggio selvaggio”. 

Prosegue l’ordinaria ma fondamentale manuten-
zione agli immobili comunali e agli spazi pubblici 
esistenti, però procedono anche interventi nel setto-
re degli investimenti e nelle opere pubbliche: la sala 
polifunzionale in via gen. Maglietta sarà completata 
nella parte strutturale entro l’estate. In autunno saran-
no avviate la sistemazione di via Pieve e le asfaltatu-
re di diverse strade del centro e delle frazioni.

Altri interventi che andranno a riqualificare il cen-
tro e a sviluppare alcuni servizi sono attesi dalla po-
polazione (vedi COOP e IPAB). Siamo certi che  le 
proprietà avvieranno quanto prima i lavori. 

Infine vorremmo ricordare che il 26 maggio la no-
stra amministrazione conferirà la cittadinanza ono-
raria a un illustre vicentino che di Breganze è sem-
pre stato grande amico, perché, come diceva il suo 
grande sodale, Virgilio Scapin, “Lì tuto xe bon, tutto 
xe beo”. Benvenuto tra i concittadini, caro Maestro!

  
I Consiglieri di

Breganze Attiva

RINNOVAMENTO
PER BREGANZE

Finalmente una buona notizia per quanto riguarda il 
tema della Superstrada Pedemontana Veneta. La Regione 
infatti, ha recentemente cambiato i termini del contratto 
con la ditta SIS che sta realizzando l’opera, concedendo 
nel ns. Comune un ulteriore tratto di complanare a nord 
della ditta Laverda. Ci troviamo obbligati però, nostro 
malgrado, a delle precisazioni visto alcune sconcertanti 
dichiarazioni del Sindaco Campana che come sua abitu-
dine, tenta di attribuire responsabilità all‘amministrazione 
Covolo e in questo caso con il preciso obbiettivo di far 
dimenticare chi realmente ha creato il problema. Ricor-
diamo infatti che proprio parte dell’attuale maggioranza 
chiese espressamente, in fase di progetto preliminare che 
NON fossero previste complanari nel territorio di Bregan-
ze e purtroppo fu accontentata, ottenendo un progetto 
senza nessuna complanare e ben due caselli: Breganze 
est e Breganze ovest. Durante il nostro mandato abbiamo 
ottenuto la riduzione ad un solo casello (Breganze ovest), 
4 km di complanari, diverse piste ciclabili, l’aumento del 
percorso in trincea e galleria artificiale con l’eliminazione 
di un terrificante  cavalcavia in  prossimità dell’incrocio su 
via Olmo. Anche se richiesti con insistenza, non ci furono 
concessi i 300 metri fronte Laverda per i noti problemi 
legati ai flussi del traffico e al piano finanziario del con-
cessionario che ora, con la stesura del nuovo contratto, so-
no stati superati. Un’altra importante opera che avevamo 
ottenuto, è la realizzazione di una rotatoria in sostituzione 
dell’attuale semaforo di fronte al Bar 2000 fra Breganze 
e Fara. Siamo convinti sia un intervento utile sia per la 
gestione del traffico che per una questione di sicurezza. 
Invitiamo dunque l’attuale amministrazione a impegnarsi 
maggiormente  per questa soluzione, senza calcolare im-
probabili tornaconti politici sulla base di chi ha proposto 
cosa, ma di adoperarsi per quello che è più utile per il 
paese! Chiudiamo con un caloroso saluto e un sentito rin-
graziamento al nostro Capogruppo ed ex Sindaco Silvia 
Covolo, eletta in Parlamento alle ultime elezioni politiche 
che hanno visto anche a Breganze una forte affermazione 
della Lega. Dopo essere diventata la prima donna Sinda-
co nel ns Comune, è ora la prima parlamentare nella sto-
ria politica breganzese. Ha amministrato con competenza 
e dedizione in un periodo particolarmente difficile e sia-
mo convinti potrà operare per la nostra comunità anche 
attraverso il nuovo ruolo da Parlamentare.

Ivan Dalla Valle
Massimo Stefani

rinnovamentobreganze@libero.it




